

# ***PRESENTADA LA I EDICIÓN DEL “TROFEO AYUNTAMIENTO CASTELLANOS DE MORISCOS” DENTRO DEL CAMPEONATO DE CASTILLA Y LEÓN ESCUELAS***



- **La prueba tendrá lugar este sábado 29 de mayo y contará con más de 200 participantes de toda castilla y león.**

En la mañana de ayer tuvo lugar el acto de presentación de la carrera ciclista “I Trofeo Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos” perteneciente al Campeonato de Castilla y León de Escuelas de Ciclismo.

Oché Alonso, como representante del Club Deportivo Ciclista PROMESAL, y organizador de la prueba, junto con el Concejal de Deportes de la localidad, Roberto Delgado, han dado los detalles del evento deportivo que se desarrollará mañana sábado 29 por varias calles del Polígono Industrial de Castellanos de Moriscos.

La prueba, que dará comienzo a partir de las 17:00 horas, contará con más de 200 chicos y chicas de varios clubes ciclistas de toda Castilla y León. Los mismos, se dividirán por categoría de edad, haciendo distinción también en categoría masculina y femenina.

La organización ha diseñado 2 modalidades de recorrido, que variarán tanto en distancia como en dificultad, en función de la categoría, pero siempre en el entorno de las Calles Peñaranda, Vitigudino, Ledesma, Béjar y Guijuelo, esta última, lugar de salida de los diferentes circuitos propuestos.

Además, se ha escogido esta localización por su buena comunicación, la amplitud de las calles que facilita el desarrollo de la carrera y porque en esta zona, durante el fin de semana, los cortes de tráfico y estacionamiento afectan de forma menos significativa.

También han querido agradecer la colaboración de la Diputación de Salamanca, Chacinerías Díaz y Salamanca Sport Events para la ejecución de la prueba.